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Sitzung des Sozial-, Gesundheits- und Gleichstellungsausschusses am 12.10.2017 
 
Mündliche Anfrage des Stadtrats Herr Eric Eigendorf (SPD-Fraktion) nach 
gebäudewirtschaftlichen Aufwänden  
 
TOP: Ö 4.1. 
 
 
Antwort der Verwaltung: 
 
Welche gebäudewirtschaftlichen Aufwendungen führen zum Anstieg der 
Aufwendungen für Sach- und Dienstleistungen? 
HH-Plan Seite 170, Produkt 1.11103 
 
Im Haushaltsjahr 2018 sind diverse Instandsetzungsmaßnahmen im Ratshof geplant. So soll 
beispielsweise die Telekommunikationsanlage erneuert und der Lastenaufzug instandgesetzt 
werden. Die hierfür geplanten Kosten werden auf alle nutzenden Verwaltungseinheiten des 
Ratshofs entsprechend ihrer Flächenanteile aufgeteilt. 
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